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ESTADO DE MINAS GERAIS 
ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS DA MICRORREGIÃO DO 

VALE DO PARANAÍBA - AMVAP 

SETOR ADMINISTRATIVO, CONTRATOS E CONVÊNIOS  
ATA DA 6A. A. G. O. - CIDES

ATA DA 6ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO 
CONSÓRCIO PÚBLICO INTERMUNICIPAL DE 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DO TRIÂNGULO 
MINEIRO E ALTO PARANAÍBA - CIDES. AOS 29 DIAS DO MÊS 
DE AGOSTO DE 2014, ÀS 10H45, NA SALA DE REUNIÕES DA 
AMVAP, REUNIRAM-SE OS PREFEITOS E DEMAIS 
CONVIDADOS PARA TRATAREM DOS SEGUINTES 
ASSUNTOS: APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA 
ANTERIOR, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DO ORÇAMENTO 
PARA O EXERCÍCIO 2014; ASSINATURA DOS TERMOS DE 
CONVÊNIOS PARA ELABORAÇÃO DOS PLANOS PMSB E 
PIGRS COM A FAU – FUNDAÇÃO DE APOIO 
UNIVERSITÁRIO/UFU; EXONERAÇÃO E NOMEAÇÃO DO 
CARGO DE SECRETÁRIO EXECUTIVO DO CIDES E OUTROS 
ASSUNTOS. O PRESIDENTE DO CIDES, DR. LUIZ PEDRO 
CORREA DO CARMO DEU AS BOAS VINDAS A TODOS E 
AGRADECEU PELAS PRESENÇAS. CONCEDEU A PALAVRA 
AO ASSESSOR EM GESTÃO PÚBLICA DA AMVAP, DR. 
ALEXANDRO PAIVA, QUE APRESENTOU AOS PREFEITOS A 
PROPOSTA ORÇAMENTÁRIA DO CIDES PARA 2014, ORÇADO 
EM R$ 440.391,06 (QUATROCENTOS E QUARENTA MIL, 
TREZENTOS E NOVENTA E UM REAIS E SEIS CENTAVOS), 
VALORES ESSES NECESSÁRIOS PARA A ESTRUTURAÇÃO 
DA SALA ADMINISTRATIVA DO CIDES E A ELABORAÇÃO 
DOS PLANOS DE SANEAMENTO BÁSICO DOS MUNICÍPIOS 
DE ARAPORÃ, CANÁPOLIS, CENTRALINA, GURINHATÃ, 
ITUIUTABA, IPIAÇU, MONTE ALEGRE DE MINAS, PRATA E 
DO PLANO INTEGRADO DE GERENCIAMENTO DE RESÍDUOS 
SÓLIDOS DOS MUNICÍPIOS DE ARAPORÃ, CACHOEIRA 
DOURADA, CANÁPOLIS, CENTRALINA, GURINHATÃ, 
ITUIUTABA, IPIAÇU, MONTE ALEGRE DE MINAS E PRATA 
APÓS O RATEIO ENTRE OS CONSORCIADOS, O VALOR POR 
MUNICÍPIO ESTÁ ESTIMADO EM R$7.939,30, EM PARA 
AQUELES QUE VÃO CONTRATAR, POR MEIO DO CIDES A 
ELABORAÇÃO DOS PLANOS, SERÃO SOMADOS MAIS 
R$18.450,00 PARA O PLANO DE SANEAMENTO BÁSICO E 
R$15.253,71, PARA O PIGRS. O PREFEITO DE CASCALHO 
RICO, DÁRIO REZENDE E O DE SANTA VITÓRIA, GENÉSIO 
FRANCO INDAGARAM SOBRE O VALOR APRESENTADO 
PARA O CONTRATO DE RATEIO E FOI ESCLARECIDO QUE 
ESTE VALOR É APENAS PARA A MANUTENÇÃO 
ADMINISTRATIVA DO CONSÓRCIO, AQUISIÇÃO DE 

MOBILIÁRIO E CONTRATAÇÃO DE ALGUNS SERVIÇOS. O 
PREFEITO SÉRGIO PAZZINI, DE INDINÓPOLIS, SOLICITOU 
QUE ESSE ASSUNTO DO RATEIO DE DESPESAS SEJA 
MELHOR DISCUTIDO, POIS HÁ OUTRO CONSÓRCIO (RIDES) 
DO QUAL ALGUNS MUNICÍPIOS FAZEM PARTE, COMO ELE 
PRÓPRIO, E TÊM ESSAS DESPESAS INERENTES À 
MANUTENÇÃO DO CONSÓRCIO. OU SEJA, OS MUNICÍPIOS 
QUE FAZEM PARTE DO RIDES E QUE FAZEM PARTE 
TAMBÉM DO CIDES ARCARÃO DUPLAMENTE COM 
DESPESAS DE MANUTENÇÃO, O QUE GERA UM 
SIGNIFICATIVO PESO NO ORÇAMENTO LOCAL. ASSSIM, FOI 
SOLICITADO O AGENDAMENTO DE REUNIÃO NA AMVAP 
COM OS DIRIGENTES DOS DOIS CONSÓRCIOS (CIDES E 
RIDES) PARA ALINHAMENTO DESTA QUESTÃO. A SEGUIR, 
O PREFEITO DE UBERLÂNDIA, GILMAR MACHADO, 
AGRADECEU AO PROFESSOR SAMUEL LIMA, DO INSTITUTO 
DE GEOGRAFIA DA UFU, O EMPENHO EM JUNTAR-SE ÀO 
CIDES NA ELABORAÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE 
SANEAMENTO BÁSICO E TAMBÉM DO PLANO DE 
GERENCIAMENTO DE RESÍDUOS SÓLIDOS. GILMAR 
MACHADO, PREFEITO DE UBERLÂNDIA, RESSALTOU QUE 
OS MUNICÍPIOS DEVEM USAR A UFU SEMPRE QUE FOR 
POSSÍVEL E A UNIVERSIDADE TEM UMA GAMA 
EXPRESSIVA DE SERVIÇOS QUE PODERÁ ATUAR. DISSE 
AINDA QUE A UFU É UMA INSTITUIÇÃO PARCEIRA DA 
GESTÃO MUNICIPAL E EM UBERLÂNDIA ATUA EM 
DIVERSOS PROJETOS LOCAIS. O PROFESSOR SAMUEL 
AGRADECEU AS PALAVRAS E DISSE SER UM PRAZER 
FAZER PARTE DESTE PROJETO. DISSE QUE UBERLÂNDIA 
ESTÁ ENTRE AS 6 CIDADES COM MELHOR SANEAMENTO 
BÁSICO DO BRASIL E ISSO É MUITO EXPRESSIVO. DISSE 
AINDA QUE ESTA POSIÇÃO NÃO É UM PROVILÉGIO, É UMA 
NECESSIDADE PARA AS CIDADES, POIS SERVIÇOS 
ADEQUADOS DE SANEAMENTO BÁSICO ELEVAM A 
QUALIDADE DE VIDA E REDUZ O NÚMERO DE DOENÇAS. O 
PRESIDENTE DO CIDES, DR. LUIZ PEDRO INDAGOU AOS 
PREFEITOS PRESENTES SE TODOS JÁ ASSINARAM O 
CONTRATO DE RATEIO PARA OS SERVIÇOS A SEREM 
DESENVOLVIDOS PELA UFU E OS PRESENTES 
ASSINALARAM QUE SIM. O PREFEITO DE MONTE ALEGRE 
DE MINAS, RODRIGO ALVIM, INDAGOU AO PROFESSOR 
SAMUEL SOBRE OS CONTATOS NECESSÁRIOS ENTRE A 
EQUIPE DA UFU E AS EQUIPES LOCAIS PARA O PMSB E 
PIGRS. AO QUE, FOI ESCLARECIDO QUE A PARTIR DE 
SETEMBRO AS EQUIPES DA UFU COMEÇARÃO A FAZER OS 
CONTATOS COM AS EQUIPES LOCAIS PARA 
DESENVOLVEREM OS TRABALHOS ACERTADOS. A SEGUIR, 
O SR. HAMILTON RIBEIRO, DA CEMIG, COLOCOU-SE À 
DISPOSIÇÃO DOS MUNICÍPIOS PARA QUAISQUER 
ESCLARECIMENTOS QUE POSSAM NECESSITAR PARA A 
TRANSFERÊNCIA DOS ATIVOS DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA. 
DISSE QUE A CEMIG TEM DESENVOLVIDO UM TRABALHO 
ALINHADO JUNTAMENTE À SEDRU E AOS MUNICÍPIOS 
PARA QUE A TRANSIÇÃO DOS ATIVOS DA ILUMINAÇÃO SE 
DÊ DA FORMA MAIS HARMONIOSA POSSÍVEL. DR. 
ALEXANDRE PAIVA, ASSESSOR EM GESTÃO PÚBLICA DA 
AMVAP, ESCLARECEU QUE DOS 20 MUNICÍPIOS DA AMVAP 
APENAS 2 ESTÃO COM TODA A DOCUMENTAÇÃO 
TOTALMENTE REGULAR PERANTE O CIDES. PEDIU QUE OS 
MUNICÍPIOS BUSQUEM ASSESSORIA DA AMVAP PARA 
QUALQUER DIFICULDADE QUE POSSAM ENFRENTAR E 
QUE FAÇAM CONTATOS COM A SECRETÁRIA DO CIDES 
PARA QUE ESTES MUNICÍPIOS SEJAM AUXILIADOS DA 
MELHOR E MAIS ÁGIL FORMA POSSÍVEIS. O PRESIDENTE 
DR. LUIZ PEDRO COMUNICOU AOS PRESENTES A 
EXONERAÇÃO DA SECRETÁRIA EXECUTIVA MARIA 

MOBILIÁRIO E CONTRATAÇÃO DE ALGUNS SERVIÇOS. O 
PREFEITO SÉRGIO PAZZINI, DE INDINÓPOLIS, SOLICITOU 
QUE ESSE ASSUNTO DO RATEIO DE DESPESAS SEJA 
MELHOR DISCUTIDO, POIS HÁ OUTRO CONSÓRCIO (RIDES) 
DO QUAL ALGUNS MUNICÍPIOS FAZEM PARTE, COMO ELE 
PRÓPRIO, E TÊM ESSAS DESPESAS INERENTES À PRÓPRIO, E TÊM ESSAS DESPESAS INERENTES À PRÓPRIO, E TÊM ESSAS DESPESAS INERENTES À PRÓPRIO, E TÊM ESSAS DESPESAS INERENTES À PRÓPRIO, E TÊM ESSAS DESPESAS INERENTES À PRÓPRIO, E TÊM ESSAS DESPESAS INERENTES À PRÓPRIO, E TÊM ESSAS DESPESAS INERENTES À 
MANUTENÇÃO DO CONSÓRCIO. OU SEJA, OS MUNICÍPIOS 
QUE FAZEM PARTE DO RIDES E QUE FAZEM PARTE 
TAMBÉM DO CIDES ARCARÃO DUPLAMENTE COM TAMBÉM DO CIDES ARCARÃO DUPLAMENTE COM TAMBÉM DO CIDES ARCARÃO DUPLAMENTE COM TAMBÉM DO CIDES ARCARÃO DUPLAMENTE COM TAMBÉM DO CIDES ARCARÃO DUPLAMENTE COM TAMBÉM DO CIDES ARCARÃO DUPLAMENTE COM 
DESPESAS DE MANUTENÇÃO, O QUE GERA UM DESPESAS DE MANUTENÇÃO, O QUE GERA UM DESPESAS DE MANUTENÇÃO, O QUE GERA UM DESPESAS DE MANUTENÇÃO, O QUE GERA UM DESPESAS DE MANUTENÇÃO, O QUE GERA UM DESPESAS DE MANUTENÇÃO, O QUE GERA UM DESPESAS DE MANUTENÇÃO, O QUE GERA UM 
SIGNIFICATIVO PESO NO ORÇAMENTO LOCAL. ASSSIM, FOI 
SOLICITADO O AGENDAMENTO DE REUNIÃO NA AMVAP 
COM OS DIRIGENTES DOS DOIS CONSÓRCIOS (CIDES E 
RIDES) PARA ALINHAMENTO DESTA QUESTÃO. A SEGUIR, 
O PREFEITO DE UBERLÂNDIA, GILMAR MACHADO, O PREFEITO DE UBERLÂNDIA, GILMAR MACHADO, O PREFEITO DE UBERLÂNDIA, GILMAR MACHADO, O PREFEITO DE UBERLÂNDIA, GILMAR MACHADO, O PREFEITO DE UBERLÂNDIA, GILMAR MACHADO, O PREFEITO DE UBERLÂNDIA, GILMAR MACHADO, 
AGRADECEU AO PROFESSOR SAMUEL LIMA, DO INSTITUTO 
DE GEOGRAFIA DA UFU, O EMPENHO EM JUNTAR-SE ÀO 
CIDES NA ELABORAÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE CIDES NA ELABORAÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE CIDES NA ELABORAÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE CIDES NA ELABORAÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE CIDES NA ELABORAÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE CIDES NA ELABORAÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE CIDES NA ELABORAÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE 
SANEAMENTO BÁSICO E TAMBÉM DO PLANO DE SANEAMENTO BÁSICO E TAMBÉM DO PLANO DE SANEAMENTO BÁSICO E TAMBÉM DO PLANO DE SANEAMENTO BÁSICO E TAMBÉM DO PLANO DE SANEAMENTO BÁSICO E TAMBÉM DO PLANO DE SANEAMENTO BÁSICO E TAMBÉM DO PLANO DE SANEAMENTO BÁSICO E TAMBÉM DO PLANO DE 
GERENCIAMENTO DE RESÍDUOS SÓLIDOS. GILMAR GERENCIAMENTO DE RESÍDUOS SÓLIDOS. GILMAR GERENCIAMENTO DE RESÍDUOS SÓLIDOS. GILMAR GERENCIAMENTO DE RESÍDUOS SÓLIDOS. GILMAR GERENCIAMENTO DE RESÍDUOS SÓLIDOS. GILMAR 
MACHADO, PREFEITO DE UBERLÂNDIA, RESSALTOU QUE 
OS MUNICÍPIOS DEVEM USAR A UFU SEMPRE QUE FOR 
POSSÍVEL E A UNIVERSIDADE TEM UMA GAMA POSSÍVEL E A UNIVERSIDADE TEM UMA GAMA POSSÍVEL E A UNIVERSIDADE TEM UMA GAMA POSSÍVEL E A UNIVERSIDADE TEM UMA GAMA POSSÍVEL E A UNIVERSIDADE TEM UMA GAMA POSSÍVEL E A UNIVERSIDADE TEM UMA GAMA POSSÍVEL E A UNIVERSIDADE TEM UMA GAMA 
EXPRESSIVA DE SERVIÇOS QUE PODERÁ ATUAR. DISSE 
AINDA QUE A UFU É UMA INSTITUIÇÃO PARCEIRA DA 
GESTÃO MUNICIPAL E EM UBERLÂNDIA ATUA EM GESTÃO MUNICIPAL E EM UBERLÂNDIA ATUA EM GESTÃO MUNICIPAL E EM UBERLÂNDIA ATUA EM GESTÃO MUNICIPAL E EM UBERLÂNDIA ATUA EM GESTÃO MUNICIPAL E EM UBERLÂNDIA ATUA EM GESTÃO MUNICIPAL E EM UBERLÂNDIA ATUA EM GESTÃO MUNICIPAL E EM UBERLÂNDIA ATUA EM 
DIVERSOS PROJETOS LOCAIS. O PROFESSOR SAMUEL DIVERSOS PROJETOS LOCAIS. O PROFESSOR SAMUEL DIVERSOS PROJETOS LOCAIS. O PROFESSOR SAMUEL DIVERSOS PROJETOS LOCAIS. O PROFESSOR SAMUEL DIVERSOS PROJETOS LOCAIS. O PROFESSOR SAMUEL DIVERSOS PROJETOS LOCAIS. O PROFESSOR SAMUEL 
AGRADECEU AS PALAVRAS E DISSE SER UM PRAZER 
FAZER PARTE DESTE PROJETO. DISSE QUE UBERLÂNDIA 
ESTÁ ENTRE AS 6 CIDADES COM MELHOR SANEAMENTO 
BÁSICO DO BRASIL E ISSO É MUITO EXPRESSIVO. DISSE 
AINDA QUE ESTA POSIÇÃO NÃO É UM PROVILÉGIO, É UMA 
NECESSIDADE PARA AS CIDADES, POIS SERVIÇOS NECESSIDADE PARA AS CIDADES, POIS SERVIÇOS NECESSIDADE PARA AS CIDADES, POIS SERVIÇOS NECESSIDADE PARA AS CIDADES, POIS SERVIÇOS NECESSIDADE PARA AS CIDADES, POIS SERVIÇOS NECESSIDADE PARA AS CIDADES, POIS SERVIÇOS 
ADEQUADOS DE SANEAMENTO BÁSICO ELEVAM A ADEQUADOS DE SANEAMENTO BÁSICO ELEVAM A ADEQUADOS DE SANEAMENTO BÁSICO ELEVAM A ADEQUADOS DE SANEAMENTO BÁSICO ELEVAM A ADEQUADOS DE SANEAMENTO BÁSICO ELEVAM A ADEQUADOS DE SANEAMENTO BÁSICO ELEVAM A 
QUALIDADE DE VIDA E REDUZ O NÚMERO DE DOENÇAS. O 
PRESIDENTE DO CIDES, DR. LUIZ PEDRO INDAGOU AOS 
PREFEITOS PRESENTES SE TODOS JÁ ASSINARAM O PREFEITOS PRESENTES SE TODOS JÁ ASSINARAM O PREFEITOS PRESENTES SE TODOS JÁ ASSINARAM O PREFEITOS PRESENTES SE TODOS JÁ ASSINARAM O PREFEITOS PRESENTES SE TODOS JÁ ASSINARAM O PREFEITOS PRESENTES SE TODOS JÁ ASSINARAM O PREFEITOS PRESENTES SE TODOS JÁ ASSINARAM O 
CONTRATO DE RATEIO PARA OS SERVIÇOS A SEREM 
DESENVOLVIDOS PELA UFU E OS PRESENTES DESENVOLVIDOS PELA UFU E OS PRESENTES DESENVOLVIDOS PELA UFU E OS PRESENTES DESENVOLVIDOS PELA UFU E OS PRESENTES DESENVOLVIDOS PELA UFU E OS PRESENTES DESENVOLVIDOS PELA UFU E OS PRESENTES 
ASSINALARAM QUE SIM. O PREFEITO DE MONTE ALEGRE 
DE MINAS, RODRIGO ALVIM, INDAGOU AO PROFESSOR 
SAMUEL SOBRE OS CONTATOS NECESSÁRIOS ENTRE A 
EQUIPE DA UFU E AS EQUIPES LOCAIS PARA O PMSB E 
PIGRS. AO QUE, FOI ESCLARECIDO QUE A PARTIR DE 
SETEMBRO AS EQUIPES DA UFU COMEÇARÃO A FAZER OS 
CONTATOS COM AS EQUIPES LOCAIS PARA CONTATOS COM AS EQUIPES LOCAIS PARA CONTATOS COM AS EQUIPES LOCAIS PARA CONTATOS COM AS EQUIPES LOCAIS PARA CONTATOS COM AS EQUIPES LOCAIS PARA CONTATOS COM AS EQUIPES LOCAIS PARA 
DESENVOLVEREM OS TRABALHOS ACERTADOS. A SEGUIR, 
O SR. HAMILTON RIBEIRO, DA CEMIG, COLOCOU-SE À 
DISPOSIÇÃO DOS MUNICÍPIOS PARA QUAISQUER DISPOSIÇÃO DOS MUNICÍPIOS PARA QUAISQUER DISPOSIÇÃO DOS MUNICÍPIOS PARA QUAISQUER DISPOSIÇÃO DOS MUNICÍPIOS PARA QUAISQUER DISPOSIÇÃO DOS MUNICÍPIOS PARA QUAISQUER 
ESCLARECIMENTOS QUE POSSAM NECESSITAR PARA A 
TRANSFERÊNCIA DOS ATIVOS DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA. 
DISSE QUE A CEMIG TEM DESENVOLVIDO UM TRABALHO 
ALINHADO JUNTAMENTE À SEDRU E AOS MUNICÍPIOS 
PARA QUE A TRANSIÇÃO DOS ATIVOS DA ILUMINAÇÃO SE 
DÊ DA FORMA MAIS HARMONIOSA POSSÍVEL. DR. DÊ DA FORMA MAIS HARMONIOSA POSSÍVEL. DR. DÊ DA FORMA MAIS HARMONIOSA POSSÍVEL. DR. DÊ DA FORMA MAIS HARMONIOSA POSSÍVEL. DR. DÊ DA FORMA MAIS HARMONIOSA POSSÍVEL. DR. DÊ DA FORMA MAIS HARMONIOSA POSSÍVEL. DR. DÊ DA FORMA MAIS HARMONIOSA POSSÍVEL. DR. 
ALEXANDRE PAIVA, ASSESSOR EM GESTÃO PÚBLICA DA 
AMVAP, ESCLARECEU QUE DOS 20 MUNICÍPIOS DA AMVAP 
APENAS 2 ESTÃO COM TODA A DOCUMENTAÇÃO APENAS 2 ESTÃO COM TODA A DOCUMENTAÇÃO APENAS 2 ESTÃO COM TODA A DOCUMENTAÇÃO APENAS 2 ESTÃO COM TODA A DOCUMENTAÇÃO APENAS 2 ESTÃO COM TODA A DOCUMENTAÇÃO APENAS 2 ESTÃO COM TODA A DOCUMENTAÇÃO APENAS 2 ESTÃO COM TODA A DOCUMENTAÇÃO 
TOTALMENTE REGULAR PERANTE O CIDES. PEDIU QUE OS 
MUNICÍPIOS BUSQUEM ASSESSORIA DA AMVAP PARA 
QUALQUER DIFICULDADE QUE POSSAM ENFRENTAR E 
QUE FAÇAM CONTATOS COM A SECRETÁRIA DO CIDES 
PARA QUE ESTES MUNICÍPIOS SEJAM AUXILIADOS DA 
MELHOR E MAIS ÁGIL FORMA POSSÍVEIS. O PRESIDENTE 
DR. LUIZ PEDRO COMUNICOU AOS PRESENTES A DR. LUIZ PEDRO COMUNICOU AOS PRESENTES A DR. LUIZ PEDRO COMUNICOU AOS PRESENTES A DR. LUIZ PEDRO COMUNICOU AOS PRESENTES A DR. LUIZ PEDRO COMUNICOU AOS PRESENTES A DR. LUIZ PEDRO COMUNICOU AOS PRESENTES A DR. LUIZ PEDRO COMUNICOU AOS PRESENTES A 
EXONERAÇÃO DA SECRETÁRIA EXECUTIVA MARIA EXONERAÇÃO DA SECRETÁRIA EXECUTIVA MARIA EXONERAÇÃO DA SECRETÁRIA EXECUTIVA MARIA EXONERAÇÃO DA SECRETÁRIA EXECUTIVA MARIA EXONERAÇÃO DA SECRETÁRIA EXECUTIVA MARIA 

SETOR ADMINISTRATIVO, CONTRATOS E CONVÊNIOS  
ATA DA 6A. A. G. O. - CIDES

ATA DA 6ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO ATA DA 6ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO ATA DA 6ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO ATA DA 6ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO ATA DA 6ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO ATA DA 6ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO ATA DA 6ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO 
CONSÓRCIO PÚBLICO INTERMUNICIPAL DE CONSÓRCIO PÚBLICO INTERMUNICIPAL DE CONSÓRCIO PÚBLICO INTERMUNICIPAL DE CONSÓRCIO PÚBLICO INTERMUNICIPAL DE 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DO TRIÂNGULO DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DO TRIÂNGULO DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DO TRIÂNGULO DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DO TRIÂNGULO 
MINEIRO E ALTO PARANAÍBA - CIDES. AOS 29 DIAS DO MÊS 
DE AGOSTO DE 2014, ÀS 10H45, NA SALA DE REUNIÕES DA 
AMVAP, REUNIRAM-SE OS PREFEITOS E DEMAIS AMVAP, REUNIRAM-SE OS PREFEITOS E DEMAIS AMVAP, REUNIRAM-SE OS PREFEITOS E DEMAIS AMVAP, REUNIRAM-SE OS PREFEITOS E DEMAIS AMVAP, REUNIRAM-SE OS PREFEITOS E DEMAIS AMVAP, REUNIRAM-SE OS PREFEITOS E DEMAIS 
CONVIDADOS PARA TRATAREM DOS SEGUINTES CONVIDADOS PARA TRATAREM DOS SEGUINTES CONVIDADOS PARA TRATAREM DOS SEGUINTES CONVIDADOS PARA TRATAREM DOS SEGUINTES CONVIDADOS PARA TRATAREM DOS SEGUINTES 
ASSUNTOS: APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA ASSUNTOS: APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA ASSUNTOS: APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA ASSUNTOS: APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA ASSUNTOS: APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA ASSUNTOS: APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA 
ANTERIOR, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DO ORÇAMENTO 
PARA O EXERCÍCIO 2014; ASSINATURA DOS TERMOS DE 
CONVÊNIOS PARA ELABORAÇÃO DOS PLANOS PMSB E 
PIGRS COM A FAU – FUNDAÇÃO DE APOIO PIGRS COM A FAU – FUNDAÇÃO DE APOIO PIGRS COM A FAU – FUNDAÇÃO DE APOIO PIGRS COM A FAU – FUNDAÇÃO DE APOIO PIGRS COM A FAU – FUNDAÇÃO DE APOIO PIGRS COM A FAU – FUNDAÇÃO DE APOIO PIGRS COM A FAU – FUNDAÇÃO DE APOIO PIGRS COM A FAU – FUNDAÇÃO DE APOIO 
UNIVERSITÁRIO/UFU; EXONERAÇÃO E NOMEAÇÃO DO UNIVERSITÁRIO/UFU; EXONERAÇÃO E NOMEAÇÃO DO 
CARGO DE SECRETÁRIO EXECUTIVO DO CIDES E OUTROS 
ASSUNTOS. O PRESIDENTE DO CIDES, DR. LUIZ PEDRO 
CORREA DO CARMO DEU AS BOAS VINDAS A TODOS E 
AGRADECEU PELAS PRESENÇAS. CONCEDEU A PALAVRA 
AO ASSESSOR EM GESTÃO PÚBLICA DA AMVAP, DR. 
ALEXANDRO PAIVA, QUE APRESENTOU AOS PREFEITOS A 
PROPOSTA ORÇAMENTÁRIA DO CIDES PARA 2014, ORÇADO 
EM R$ 440.391,06 (QUATROCENTOS E QUARENTA MIL, 
TREZENTOS E NOVENTA E UM REAIS E SEIS CENTAVOS), 
VALORES ESSES NECESSÁRIOS PARA A ESTRUTURAÇÃO 
DA SALA ADMINISTRATIVA DO CIDES E A ELABORAÇÃO 
DOS PLANOS DE SANEAMENTO BÁSICO DOS MUNICÍPIOS 
DE ARAPORÃ, CANÁPOLIS, CENTRALINA, GURINHATÃ, 
ITUIUTABA, IPIAÇU, MONTE ALEGRE DE MINAS, PRATA E 
DO PLANO INTEGRADO DE GERENCIAMENTO DE RESÍDUOS 
SÓLIDOS DOS MUNICÍPIOS DE ARAPORÃ, CACHOEIRA 
DOURADA, CANÁPOLIS, CENTRALINA, GURINHATÃ, DOURADA, CANÁPOLIS, CENTRALINA, GURINHATÃ, DOURADA, CANÁPOLIS, CENTRALINA, GURINHATÃ, DOURADA, CANÁPOLIS, CENTRALINA, GURINHATÃ, 
ITUIUTABA, IPIAÇU, MONTE ALEGRE DE MINAS E PRATA 
APÓS O RATEIO ENTRE OS CONSORCIADOS, O VALOR POR 
MUNICÍPIO ESTÁ ESTIMADO EM R$7.939,30, EM PARA 
AQUELES QUE VÃO CONTRATAR, POR MEIO DO CIDES A 
ELABORAÇÃO DOS PLANOS, SERÃO SOMADOS MAIS ELABORAÇÃO DOS PLANOS, SERÃO SOMADOS MAIS ELABORAÇÃO DOS PLANOS, SERÃO SOMADOS MAIS ELABORAÇÃO DOS PLANOS, SERÃO SOMADOS MAIS ELABORAÇÃO DOS PLANOS, SERÃO SOMADOS MAIS ELABORAÇÃO DOS PLANOS, SERÃO SOMADOS MAIS 
R$18.450,00 PARA O PLANO DE SANEAMENTO BÁSICO E 
R$15.253,71, PARA O PIGRS. O PREFEITO DE CASCALHO 
RICO, DÁRIO REZENDE E O DE SANTA VITÓRIA, GENÉSIO 
FRANCO INDAGARAM SOBRE O VALOR APRESENTADO 
PARA O CONTRATO DE RATEIO E FOI ESCLARECIDO QUE 
ESTE VALOR É APENAS PARA A MANUTENÇÃO ESTE VALOR É APENAS PARA A MANUTENÇÃO ESTE VALOR É APENAS PARA A MANUTENÇÃO ESTE VALOR É APENAS PARA A MANUTENÇÃO ESTE VALOR É APENAS PARA A MANUTENÇÃO ESTE VALOR É APENAS PARA A MANUTENÇÃO ESTE VALOR É APENAS PARA A MANUTENÇÃO 
ADMINISTRATIVA DO CONSÓRCIO, AQUISIÇÃO DE ADMINISTRATIVA DO CONSÓRCIO, AQUISIÇÃO DE ADMINISTRATIVA DO CONSÓRCIO, AQUISIÇÃO DE ADMINISTRATIVA DO CONSÓRCIO, AQUISIÇÃO DE ADMINISTRATIVA DO CONSÓRCIO, AQUISIÇÃO DE 
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PEDROSA E A NOMEAÇÃO DA SRA. ECIONE CRISTINA 
MARTINS PEDROSA PARA O CARGO DE SECRETÁRIA 
EXECUTIVA, A PARTIR DE 1º DE SETEMBRO, SENDO 
REFERENDADO POR TODOS. NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR OU REGISTRAR, A REUNIÃO ENCERROU-SE ÀS 
11H05. 
  
LUIZ PEDRO CORREA DO CARMO
Presidente do CIDES 
  
MARIA MARTINS PEDROSA
Secretária Executiva 

Publicado por:
Erondina Ipólito de Sousa Fernandes 

Código Identificador:9160B36C 

ESTADO DE MINAS GERAIS 
MUNICÍPIO DE ALVORADA DE MINAS

LICITAÇÃO 
EXTRATO DE 6° TERMO ADITIVO AO CONTRATO 

ADMINISTRATIVO 0156/2013

Processo Licitatório 0113/2013, TOMADA DE PREÇOS n.º 
006/2013. Partes MUNICÍPIO DE ALVORADA DE MINAS X 
CONSTRUTORA JÚLIA LTDA. Objeto: CONTRATAÇÃO DE 
EMPRESA PARA EXECUÇÃO DE OBRAS DE CONSTRUÇÃO 
DE CLÍNICA DE FISIOTERAPIA E SECRETARIA MUNICIPAL 
DE SAUDE NO MUNICIPIO DE ALVORADA DE MINAS. Fica 
decrescido ao contrato o valor total de R$ 1.611,83 (Hum mil 
seiscentos e onze reais e oitenta e três centavos) por modificações do 
projeto original. 
  
Alvorada de Minas/MG, 24 de setembro de 2014. 
  
VALTER ANTONIO COSTA.
Prefeito Municipal 

Publicado por:
Wallacy Renam da Conceição 

Código Identificador:FA8FD936 

LICITAÇÃO 
EXTRATO DE CONTRATO 175/2014

Processo Licitatório 0134/2014, Pregão Presencial n.º 0064/2014. 
Partes Município de Alvorada de Minas e RD PHARMA LTDA. 
Valor do Contrato: R$ 6.700,00 (seis mil e setecentos reais). 
Objeto: AQUISICAO DE 01 (UM) GABINETE ODONTOLOGICO 
E COMPRESSORES PARA USO NAS INSTALAÇÕES DA 
CLINICA ODONTOLOGICA DO MUNICIPIO. Assinatura: 
Vigência: 24/09/2014 até 30/11/2014.  
  
VALTER ANTÔNIO COSTA
Prefeito Municipal. 

Publicado por:
Vinicius Santana Cordeiro 

Código Identificador:8A08F70D 

LICITAÇÃO 
EXTRATO DE CONTRATO 174/2014

Processo Licitatório 0134/2014, Pregão Presencial n.º 0064/2014. 
Partes Município de Alvorada de Minas e BETANIAMED 
COMERCIAL LTDA. Valor do Contrato: R$ 12.335,00 (doze mil e 
trezentos e trinta e cinco reais). Objeto: AQUISICAO DE 01 (UM) 
GABINETE ODONTOLOGICO E COMPRESSORES PARA USO 
NAS INSTALAÇÕES DA CLINICA ODONTOLOGICA DO 
MUNICIPIO. Assinatura: Vigência: 24/09/2014 até 25/11/2014. 
  
VALTER ANTÔNIO COSTA 
Prefeito Municipal. 

Publicado por:
Vinicius Santana Cordeiro 

Código Identificador:EDDC92EE 

ESTADO DE MINAS GERAIS 
MUNICÍPIO DE ARAÚJOS

DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE SAÚDE 
EXTRATO DO 2º TERMO ADITIVO

Nos termos do Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93, fica prorrogado até 
30 de janeiro de 2015 o contrato firmado entre a Prefeitura Municipal 
de Araújos/ MG – CNPJ: 18.300.996/0001-16 e R & S 
ENGENHARIA LTDA – CNPJ: 13.237.082/0001-34 - Objeto: 
contratação, sob o regime de empreitada por menor preço global, de 
empresa especializada em construção civil para execução das obras de 
engenharia com vistas à ampliação da unidade de Saúde da Família de 
Araújos PSF II.  
  
Prefeitura Municipal de Araújos, 24 de setembro de 2014. 
  
SÔNIA MARIA BATISTA COUTO,
Prefeita Municipal. 

Publicado por:
Sandra de Fátima Nascimento 

Código Identificador:B0C0A18B 

DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE SAÚDE 
AVISO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Araújos torna público que irá realizar dia 
07 de outubro de 2014, processo licitatório na modalidade Pregão 
/Registro de Preços nº 026/2014, que tem como objeto a aquisição de 
medicamentos para o Pronto Atendimento Municipal, PSF1 e PSF2. 
Entrega dos envelopes dia 07 de outubro de 2014 às 08:30 horas. 
Informações/edital: Avenida Primeiro de Janeiro, nº 1748 – Centro – 
Araújos/MG - Telefone (37) 3288-3010. E-mail: 
licitaaraujosprefeitura@outlook.com  
  
Araújos (MG), 18 de setembro de 2014.  
  
SÔNIA MARIA BATISTA COUTO.
Prefeita Municipal. 

Publicado por:
Sandra de Fátima Nascimento 

Código Identificador:3CE058FA 

DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE SAÚDE 
AVISO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Araújos torna público que irá realizar dia 
14 de outubro de 2014, processo licitatório na modalidade Pregão 
/Registro de Preços nº 027/2014, que tem como objeto a aquisição de 
materiais de consumo para o Pronto Atendimento Municipal, PSF1 e 
PSF2. Entrega dos envelopes dia 14 de outubro de 2014 às 08:30 
horas. Informações/edital: Avenida Primeiro de Janeiro, nº 1748 – 
Centro – Araújos/MG - Telefone (37) 3288-3018. E-mail: 
licitaaraujosprefeitura@outlook.com 
  
Araújos (MG), 18 de setembro de 2014. 
  
SÔNIA MARIA BATISTA COUTO.
Prefeita Municipal. 

Publicado por:
Sandra de Fátima Nascimento 

Código Identificador:9638BB1B 

DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE SAÚDE 
AVISO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Araújos torna público que irá realizar dia 
08 de outubro de 2014, processo licitatório na modalidade Pregão 
/Registro de Preços nº 028/2014, que tem como objeto a aquisição de 

PEDROSA E A NOMEAÇÃO DA SRA. ECIONE CRISTINA 
MARTINS PEDROSA PARA O CARGO DE SECRETÁRIA 
EXECUTIVA, A PARTIR DE 1º DE SETEMBRO, SENDO 
REFERENDADO POR TODOS. NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR OU REGISTRAR, A REUNIÃO ENCERROU-SE ÀS 
11H05. 

LUIZ PEDRO CORREA DO CARMO
Presidente do CIDES 

MARIA MARTINS PEDROSA
Secretária Executiva 

Publicado por:
Erondina Ipólito de Sousa Fernandes 

Código Identificador:9160B36C 


